

Hoy, en rueda de prensa en Santiago de Compostela

Tellado: “El baile de máscaras ha terminado, el PSOE de Sánchez ha abrazado a Bildu como socio estable y duradero”

- El vicesecretario de Organización del PP certifica que los socialistas “se han quitado la careta definitivamente”. **“Por fin un socialista abre la boca para decir una verdad a los ciudadanos”**, dice en relación a las “alabanzas” del delegado del Gobierno en Madrid, quien “se deshizo en elogios” a los de Otegi porque “es lo que piensa Sánchez”
- Denuncia que Francisco Martín, que aún no ha sido cesado y ni siquiera ha sido desautorizado por Sánchez, no hizo más que revelar que “la intención de Sánchez es repetir el pacto con Otegi y apoyarse en Bildu para seguir cogobernando” España
- Afirma que estas declaraciones no fueron “un desliz ni un error sino la expresión de una convicción instalada ya en Ferraz de que el PSOE no pacta con Bildu tapándose la nariz”, sino que comparte con este partido la “hoja de ruta” para el país. “Con Bildu y a Bildu, todo. Esa es la filosofía”, censura
- Critica que al delegado del Gobierno en el País Vasco “le parecía buena idea” que una ex portavoz de Gestoras Pro Amnistía, el colectivo vinculado a los presos de ETA, fuese incluida en un programa como docente sobre feminismo a guardias civiles y sólo diera marcha atrás ante las denuncias de sindicatos policiales
- **“Sucede a diario que cuando pensábamos que no había más metros para seguir cayendo en la indecencia y la inmoralidad, el Gobierno demuestra que su desprecio por la ética aún no ha alcanzado el tope”**, denuncia

- “Sánchez necesita un Bildu fuerte para asegurarse sus votos en Madrid,” señala Tellado, quien acusa al presidente del Gobierno de haberse “podemizado y batasunizado” porque “es tan radical” como los partidos que le acompañan en el Gobierno
- Recuerda que el Gobierno está instalado en el “sectarismo” y los ministros han criticado a jueces, perseguido a empresarios y señalado a periodistas además de ser apercibidos por la Junta Electoral Central por utilizar las ruedas de prensa del Consejo de Ministros para insultar al PP
- Celebra que “queden 37 días para que el cambio político sea posible y dar al país un gobierno mejor y a la altura de sus ciudadanos” y anima a los españoles a participar en las elecciones del 23 de julio “para definir entre todos el futuro del país”
- “Con la salida de Sánchez del Gobierno dejaremos atrás al presidente de los decretazos, a sus tics autoritarios, al que ha puesto en libertad a más de 100 violadores y pederastas antes de tiempo y ha reducido las condenas a 1.170 agresores sexuales; al que ha hecho del partido heredero de ETA su socio preferente”